
Title (en)
Packaging case comprising tamperproof means

Title (de)
Verpackungsetui, das mit Mitteln zur Anzeige der Nichtbeschädigung der Verpackung ausgestattet ist

Title (fr)
Etui de conditionnement comportant des moyens témoin d'inviolabilité.

Publication
EP 2112077 A1 20091028 (FR)

Application
EP 09157472 A 20090407

Priority
FR 0852666 A 20080421

Abstract (en)
The blank (1) has tamperproof seal unit (3) with stubs (19a, 19b) having pivoting lines (20a, 20b) that present a curvature ensuring self locking
elastic resistance function. Each stub has a free edge extending in a direction (D1) and turned towards a base lateral wall (6). The edge has a
section that is situated in extension of a folding line (12) corresponding to a side lateral wall (8a), without offset or lateral set back. The section
moves against an inner side of a folding line (15) of the wall (6) and an end closing flap (14) ensuring a self locking anti push resistance function.
Independent claims are also included for the following: (1) an open case constituted by a flange (2) a case and contents assembly.

Abstract (fr)
Le flan (1) destiné à la constitution de l'étui (2) comprend : - un premier ensemble latéral (4) (quatre parois latérales côte à côte) et une bande de
liaison, reliées par des lignes de pliage dans une première direction (D1), - deux seconds ensembles d'extrémité (5), reliés au premier ensemble
par des lignes de pivotement (15) dans une seconde direction (D2), dont au moins un des deux comprend un rabat (14) de fermeture, une languette
(16) de verrouillage, deux volets (19a,19b), une dent (24) de verrouillage sur le bord (23) de chaque volet (19a,19b), deux découpes ménagées
sur la languette de verrouillage aptes à former deux fentes de verrouillage des deux dents de verrouillage, caractérisé en ce que : - la ligne de
pivotement (20a,20b) de chaque volet (19a,19b) présente une courbure assurant une fonction de résistance élastique auto bloquante, - le bord
libre (21) de chaque volet (19a,19b) comporte un tronçon dans le prolongement de la ligne de pliage (12) de la paroi latérale de côté (8a), sans
décalage ou décrochement latéral, apte à venir contre la face interne de la ligne de pliage (15) de la paroi (6) et du rabat (14), assurant une fonction
de résistance anti poussée auto bloquante.
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